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A n fra g e 

an den Herrn Bundesminister für soziale VerwaL,::-ung 

betreffend soziale Wohlfahrt und soziale Leistungen 

Die Sozialpolitik steht in einem engen Verhältnis zur 

Wirtschaftspolitik. Die Erfolge der Wirtschaftspolitik 

sind die Voraussetzung für die Leistungsfähigkeit der 

Sozialpolitik. Die Mittel zur Finanzierung sozial

politischer Aufgaben müssen erarbeitet und erwirtschaftet 
'VIerden'. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Herrn Bundesminister für soziale Verwaltung folgende 

A n fra g e: 

1. Nelche Höhe erreichten· die Ausgaben des Aufgabenbereiches 

"Soziale "lohlfahrt" in der Zeit von 1966 bis 19fO? 

Nelche Höhe in der Zeit von 1970 bis 1975? 

2. Wie hoch ",aren die Bundeszuschüsse zur gesamten Sozial

versicherung, einschließlich des Aufwandes für Ausgleichs

zulagenbezieher, geleistet nach den einzelnen Zweigen der 

Sozialversicherung in der Zeit von 1966 bis 19"? 

Wie 'hoch waren die Bundeszuschüsse von 1970 bis 1975? 
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